

Stuntman (PS2) - 1/1

Description du jeu Stuntman sur PS2, ou l'on incarne un cascadeur professionnel. Un contexte franchement novateur mais qui manque de souffle. Néanmoins, il y'a beaucoup de points forts qui vous séduiront. Ce n'est pas un jeu indispensable mais qui gagne à l'être.

Si Stuntman devait être le "jeu" de l'année sur PS2, il ne confirme pas tout à fait ses ambitions malgré un concept original et une bonne volonté des studios inogrammes. Le concept novateur n'efface pas tout, surtout pas ce qui contredit la profession de cascadeur.

En effet, pendant le mode carrière, les cinématiques vous expliquent qu'il faut tout préparer avant la scène mais aucune présentation de la cascade ne vous est proposée.

Côté technique le jeu n'est pas mal du tout. Les graphismes sans être révolutionnaires sont assez bons et notamment les vidéos avant les scènes de cascade vous gratifiant généralement d'un commentaire du cascadeur sur les risques et les astuces du métier. Plus en profondeur, le comportement des véhicules lui aussi est assez varié et passer d'un coupé sport à une jeep militaire pourrait susciter toutes vos qualités de conducteur. Et c'est ça qu'il est important de noter. La difficulté de Stuntman est entièrement dans la prise en main nécessaire pour chaque véhicule. Il faudra s'adapter à la situation et à l'engin. ça n'est pas toujours facile mais cela à le mérite de plonger le joueur dans la peau de celui qui risque sa vie pour le spectacle.

Enfin pour récompenser vos "grands" efforts vous pourrez les voir lors de la bande-annonce du film que vous avez tourné... C'est un bon plus. D'autant que vous serez récompensé en décrochant des éléments pour réaliser une arène comme des rampes pour réaliser des shows à l'américaine !

Alors, à vos PS2 !!!!!!!!

A noter que des bonus comme la B. A de Driver 3 sont disponibles sur le CD.

On sera ravis par la présence de tanks, pouces-pouces à moteurs, motos neiges ou autres engins différents d'une voiture. C'est donc un jeu extrêmement novateur qui séduira comme même beaucoup d'accros du jeu de courses ou de poursuites.